
Protokoll: 

Zu diesem Punkt begrüßt Herr Beigeordneter Flöck Herrn Alexander von Canal, Frau Goldstein und 

Herrn Tayhus. 

 

Ausschussmitglied Herr Bohlender berichtet, dass er von Bürgern darauf hingewiesen worden ist, dass 

den Pächtern der Garagen gekündigt worden sei. 

 

Rm Herr Christmann stellt fest, dass die Ratsfraktion „Die Linke“ einem vorhabenbezogenen 

Erschließungsplan nicht zustimmen wird, da durch die Errichtung eines Hotels „Die grüne Lunge“ der 

Altstadt beseitigt werde. 

 

Der stellvertretende Behindertenbeauftragte Herr Seuling weist darauf hin, dass er in den Planungen 

den Aspekt der „Barrierefreiheit“ nicht in ausreichendem Maß berücksichtigt sieht. 

Rm Herr Schupp weist darauf hin, dass ein Teil des Gartens sogar für die Dauer der Baumaßnahme 

erhalten werden soll. Er erhofft sich durch den geplanten Hotelneubau eine städtebauliche 

Weiterentwicklung. 

 

Rm Herr Christmann verweist auf eine als zu erhaltend festgesetzte Bruchsteinmauer.  

Eine gleichwerte Wiederherstellung der Mauer sei nach Durchführung der Baumaßnahme nicht 

möglich. 

 

Rm Herr Naumann verweist darauf, dass ein Viertel der Gartenfläche durch die Baumaßnahme 

überhaupt nicht tangiert werde und sogar für die Dauer der Baumaßnahme der Öffentlichkeit 

zugänglich gemacht werden soll.  

 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


